

Volvieron A. Sieveking Y Bélgica Castro

Ayer regresó a Chile el dramaturgo nacional Alejandro Sieveking acompañado de su mujer, la destacada actriz Bélgica Castro. "Nuestra vuelta es realmente emocionante, pero estamos en viaje de retorno desde hace un mes y medio porque estuvimos en Nueva York, luego en Río de Janeiro", expresó el artista. El está contratado por Televisión Nacional para hacer una telenovela, cuyos libretos ya están escritos en un cincuenta por ciento.

La pareja tienen en Costa Rica otra sede del Teatro Del Ángel, que inauguraron junto a Ana González en nuestro país. Para venirse no la cerraron, sino que quedó a cargo del otro socio de la compañía, el actor Lucho Barahona.

Los últimos montajes que realizó el conocido hombre de teatro en ese país fueron una versión suya para el "El

Zoo de Cristal" de Tennessee Williams y una adaptación libre de tres cuentos de "El Decamerón" de Bocaccio.

Bélgica Castro es recordada como uno de los "monstruos" del teatro chileno. Según el director Eugenio Guzmán, con quien le ligan grandes lazos de trabajo "es muy enriquecedora su presencia en nuestro medio. Bélgica es una actriz de peso, capaz de pasar de esa vieja tremenda de 'Coronación' de José Donoso —en el que tuve el privilegio de dirigirla— o de aquella 'Visita de la Anciana Dama' que hizo con ICTUS, a esas viejitas dulces de 'Animas de día claro' o a esas jóvenes ligeras y tenues de 'El Tío Vania'. Por su parte, Sieveking es un autor de trascendencia latinoamericana. Es muy reconocido y ha sabido ampliar su campo de la dramaturgia a la actuación y la dirección".

Volvieron A. Sieveking y Bélgica Castro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Volvieron A. Sieveking y Bélgica Castro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile